

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Festival international du mont Iboundji : magnifier les atouts d'un patrimoine mythique

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**C**LASSÉ au patrimoine de l'Unesco (Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture), le mont Iboundji, dans l'Offoue-Onoye (province de l'Ogooué-Lolo) est une richesse du patrimoine naturel gabonais. Ce sommet, situé dans le massif du Chaillu, s'élève à 972 mètres d'altitude. Sa virginité et la spécificité de sa faune et de sa flore font de lui un lieu mythique et un endroit à (re) découvrir. C'est la raison pour laquelle une manifestation est actuellement en gestation. Le Festival international du mont Iboundji (Fimi), qui va être un prolongement du symposium organisé en décembre dernier, se propose,

du 16 au 22 juillet prochain, de mener des réflexions sur la faune, la flore et le climat de ce patrimoine sacré. Placée sous le thème "Mont Iboundji : mythe et réalité", cette rencontre festive et scientifique établira également une communion entre les rites traditionnels et la modernité, un échange entre brassage des peuples et cultures, avec des spectacles, ateliers et découvertes.

En partenariat avec le groupe Media Medie Herth, l'association Fimi que préside Ruth Mygnolet Sandzou compte sur toutes les contributions humaines, matérielles et financières pour la réussite de cet événement. Son équipe et elle mèneront, d'ailleurs, un repérage sur les lieux du 20 au 25 mars prochain.



Le mont Iboundji est situé dans la province de Ogooué-Lolo sur l'espace géographique du massif du Chaillu.

## UJAG : Noël-Edgar Gomes Ntchango aux commandes

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

**M**ÂÎTRE Noël-Edgar Gomes Ntchango est désormais le nouveau président de l'Union des jeunes avocats du Gabon (UJAG). Il a été élu, le 7 mars dernier à Libreville à l'unanimité. Il succède à Me Jean-Stéphane Eyoghe qui a dirigé ladite structure pendant les deux dernières années. Tout de suite après sa brillante élection, le nouveau président en a profité pour présenter la vision de son mandat placé sous le sceau de la formation. " Mes ambitions à la tête de l'UJAG reposent principalement sur la formation du jeune avocat et son accompagnement afin de lui faciliter, entre autres, l'accès aux crédits bancaires, à une couverture maladie efficace et ce en étroite collaboration avec l'ordre des avocats du Gabon. En somme, j'entends œuvrer pour l'amélioration des conditions de vie et de travail des jeunes



Me Noël-Edgard Gomes Ntchango : le nouveau président de l'Union des jeunes avocats du Gabon (UJAG).

avocats " a indiqué le nouveau président de l'UJAG. Créée le 15 mars 2018 par la volonté de l'ancien bâtonnier Me Lubin Ntoutoume, ainsi que celle des membres du Conseil de l'ordre de cette époque, l'UJAG fait partie intégrante du barreau du Gabon. C'est une association qui vise à être au

plus près des jeunes avocats, en les accompagnant au quotidien dans leur processus d'insertion dans la profession. Vecteur de réflexions et d'actions sur les questions de justice, d'égalité et de liberté, l'UJAG est un organe de l'ordre des avocats. Autrement dit, sans barreau pas d'UJAG.

## Le clin d'œil de *lybek*

